
Der Senator für Umwelt, Bau und Verkehr 03.04.2017 

- Amt für Straßen und Verkehr -  Tel. Nr. 361- 9392  
Herr Horstmann 

Deputation für Umwelt, Bau, Verkehr, 
Stadtentwicklung, Energie 

und Landwirtschaft (S) 

Bericht der Verwaltung 
für die Sitzung der Deputation für Umwelt, Bau, Verkehr,  

Stadtentwicklung, Energie und Landwirtschaft (S)  
am 27.04.2017 

Sanierung des Radwegs zwischen der Georg-Gleistein-Straße  
und der Aumunder Feldstraße 

Sachstand 
Der Abgeordnete Herr Scharf (CDU) hat in der Sitzung der Deputation für Umwelt, Bau und 
Verkehr am 16. März 2017 um einen Bericht zur Sanierung des Radwegs in der Hammers-
becker Straße gebeten. 

Die aktuelle, vom ASV durchgeführte Radwegsanierung in der Hammersbecker Straße um-
fasst den Abschnitt zwischen dem Bahnübergang der Farge-Vegesacker-Eisenbahn und der 
Einmündung Aumunder Feldstraße auf einer Länge von etwa 330m. 

Die vorhandene Befestigung des Radwegs war zum Teil stark versackt und bestand aus al-
ten, verwitterten Klinkersteinen. Zudem wurde der Radweg seinerzeit ohne entsprechenden 
Unterbau erstellt. 
Aufgrund dieses Zustandes des Radwegs war eine Sanierung einschließlich der Erstellung 
eines ordnungsgemäßen Unterbaus notwendig. 

Die Sanierung von Teilen der daneben liegenden Gehwegfläche ist zur Höhenangleichung 
an den Radweg und zur Herstellung eines Blindenleitstreifens erforderlich. 

Diese Maßnahme ist Teil der für 2016 mit dem ADFC und der AG Rad abgestimmten und 
sich noch in der Fertigstellung befindlichen „Radwegsanierungsmaßnahmen 2016“. 

Beschlussvorschlag:  
Die Deputation für Umwelt, Bau, Verkehr, Stadtentwicklung, Energie und Landwirt-
schaft (S) nimmt den Bericht der Verwaltung zur Kenntnis. 
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